

ARBM participe à la fabrication de respirateurs

Implanté sur quatre sites, le groupe industriel maintient ses 140 collaborateurs en poste pour produire du matériel médical.

Pas de chômage partiel chez ARBM : les 140 salariés du groupe industriel, implanté sur quatre sites en Maine-et-Loire et en Loire-Atlantique, travaillent sur plusieurs projets destinés à lutter contre la pandémie.

À Chemillé, sa filiale Ouest Découpage consacre désormais l'essentiel de son activité à la fabrication de pièces mécaniques intervenant dans les respirateurs artificiels Air Liquide. La PME participe ainsi à la commande nationale de 10 000 pièces, passée par l'État auprès de grands industriels français, dont Eolane et Valeo.

Des masques avec visière

Ouest Découpage produit également certaines pièces contenues dans les appareils de tests de diagnostic du coronavirus.

À Trélazé, la société APMA réalise des masques avec visière. D'abord



À Trélazé, la société APMA est l'une des quatre entités du groupe ARBM.

PHOTO : ARCHIVES CO

réservés aux collaborateurs du groupe, ces produits sont désormais distribués aux professionnels par l'intermédiaire de l'entreprise EPI de Loire.

« Malgré une baisse d'activité due à la pandémie du Covid-19, le groupe

ARBM a su maintenir l'emploi pour répondre à la demande du secteur médical », avance son directeur général, Sébastien Ripoche. « Les collaborateurs sont fiers de participer à ces différents projets qui donnent du sens à nos efforts durant cette

période de pandémie. »

[Le Courrier de l'Ouest vous offre 2 mois d'abonnement numérique, sans engagement et sur simple création de compte. En savoir plus]

Chloé BOSSARD